

BAB VI

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisa yang dilakukan oleh peneliti pada bab sebelumnya dan sesuai dengan fokus penelitian, maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Perilaku Produsen Roti Kering di NK Cookies desa Gampeng Kecamatan Gampengrejo

Perilaku produsen roti kering di desa Gampeng kecamatan Gampengrejo kabupaten Kediri tidak menggunakan bahan bahan yang berbahaya. Bahan yang di dapat oleh sang pemilik adalah bahan bahan yang biasa di jual di toko roti biasa. Kemudian karena NK Cookies ini sudah berdiri lama maka pendistribusiannya sudah sampai ke kota kota sekitar Kediri seperti blitar, nganjuk, kertosono, jombang, tulungagung dsb. Produsen memiliki 2 cara untuk mendapatkan keuntungan yakni yang pertama, meretur roti yang tidak laku dijual menjadi pakan ternak. Sehingga uang yang dihasilkan dari produksi akan menambah modal pembuatan roti. Yang kedua adalah, dengan mencampurkan kembali roti yang masa kadaluwarsanya kurang sedikit dengan roti yang baru saja di produksi.

2. Perilaku Produsen Roti Kering di NK Cookies desa Gampeng Kecamatan Gampengrejo Ditinjau Dari Etika Bisnis Islam

Dalam proses produksi, ada prinsip prinsip yang harus kita penuhi menurut etika bisnis islam yaitu jujur dan menjual barang yang baik mutunya.

Dalam penelitian ini hal jujur yang dilakukan oleh produsen adalah sang produsen memilih bahan bahan yang baik kualitasnya untuk para konsumen. Proses produksinya pun dilakukan hampir tiap hari guna memberikan hasil maksimal. Para karyawan juga berkerja sesuai dengan jam kerja yakni 8 jam. Tidak ada lembur kerja yang memberatkan para karyawan. Namun pemilik sendiri dalam pengemasan produk tidak secara jelas mencantukan informasi tanggal kadaluwarsa kepada konsumen,

Produsen mencampurkan kembali produk lama dengan baru yang bisa dikategorikan dengan menjual barang yang kurang baik mutunya. Karena barang yang sudah lama maka mutunya akan berkurang yang kemudian akan memasuki tanggal kadaluwarsa yang tentu tidak baik di konsumsi oleh konsumen. Sedangkan barang yang baru di produksi tentu saja memiliki mutu yang baik karena belum terkontaminasi oleh hal lain dan juga masa kadaluwarsa masih juga. Walaupun pemilik tidak mencampur semua produk lama dengan baru namun itu tetap menyimpang terhadap prinsip prinsip etika bisnis islam.

B. Saran

Setelah peneliti membahas tentang perilaku produsen roti kering di desa Gampeng kecamatan Gampengrejo (studi kasus di NK Cookies desa Gampeng Kecamatan Gampengrejo Kabupaten Kediri), terdapat saran yang ingin peneliti sampaikan, yaitu sebagai berikut:

Untuk produsen, diharapkan mampu menerapkan prinsip etika bisnis Islam yaitu jujur dan menjual barang yang baik mutunya dengan bersikap jujur dalam memberikan informasi kepada konsumen dan tidak mengurangi kualitas mutu dari hasil produksinya.

